
我市举办

六一关注特殊教育在行动活动

本报讯 （记者王言 、 麻酩 ）

六一就要到了， 为了向残疾学生表

达节日的祝福，昨日上午，市委统战

部、 市工商联在市特教学校举办焦

作有爱———六一关注特殊教育在行

动活动， 工商联会员企业亚圣投资

集团向该校捐赠了价值

8000

元的

学习、生活和体育用品。 这是“焦作

有爱”关注民生系列活动之一。

据了解，

2007

年以来，为引导

全市统一战线成员发扬 “致富思

源、富而思进”光彩精神，倡导关注

民生、关注社会、和谐发展的社会

主义新风尚，市委统战部组织动员

全市统一战线成员开展了“焦作有

爱”关注民生系列活动，先后组织

了帮助贫困大学生、 山区儿童、环

卫工人、地震灾区等活动，投入资

金近

4000

万元，使一批困难家庭、

山区学校贫困学子和部分社会困

难群体得到了持续的爱心援助，受

到了社会各界的广泛赞誉。

①3

昨日下午， 市委书记路国贤在市政大厦亲切会见美国大峡谷国家公园环境与教育部解说部主任杰克博

（左）一行。 本报记者 赵耀东 摄

昨日上午，市领导路国贤、孙立坤等为市特殊教育学校的聋哑孩子们赠送节日礼物。

本报记者 赵耀东 摄
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中共中央政治局召开会议

研究加强和创新社会管理问题

新华社北京

5

月

30

日电 中共

中央政治局

30

日召开会议，研究加强

和创新社会管理问题。 中共中央总书

记胡锦涛主持会议。

会议指出，加强和创新社会管理，

事关巩固党的执政地位， 事关国家长

治久安，事关人民安居乐业，对继续抓

住和用好我国发展重要战略机遇期、

推动党和国家事业发展、 实现全面建

设小康社会宏伟目标具有重大战略意

义。党和国家始终高度重视社会管理，

对形成和发展适应我国国情的社会管

理制度进行了长期探索和实践。 特别

是改革开放以来， 根据国内外形势发

展变化， 党和国家不断就加强和改进

社会管理制定方针政策、 作出工作部

署，有力推进社会管理改革创新。经过

长期探索和实践， 我国建立了社会管

理工作领导体系， 构建了社会管理组

织网络， 制定了社会管理基本法律法

规，初步形成党委领导、政府负责、社

会协同、公众参与的社会管理格局，社

会管理与我国国情和社会主义制度总

体上是适应的。

会议认为，当前，我国既处于发展

的重要战略机遇期， 又处于社会矛盾

凸显期 ， 社会管理任务更为艰巨繁

重。 我国经济实力和综合国力不断增

强，为不断满足人民日益增长的物质

文化需要、解决社会管理领域存在的

问题奠定了重要物质基础。 同时，我

国仍处于并将长期处于社会主义初

级阶段的基本国情没有变，人民日益

增长的物质文化需要同落后的社会

生产之间的矛盾这一社会主要矛盾

没有变。 随着实际情况的变化，我国

社会管理理念思路 、体制机制 、法律

政策、方法手段等方面还存在很多不

适应的地方，（下转二版

①

）
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本报讯 （记者郭树勋 通讯员刘昆） 为

期两天的焦作新区空间发展战略规划评审会

昨日开始举行。

评审组由中国城市规划协会会长赵宝

江、中国工程院院士王瑞珠、国务院发展研究

中心研究员刘勇、 中国城市规划协会常务副

会长邹时萌、水利部科技司原司长李春敏、建

设部村镇司原司长李兵弟、 中国科学院城市

区域规划设计研究中心专家组组长毛汉英、

清华大学建筑学院教授文国玮、 中国科学院

研究员郭杉、 北京大学民营经济研究院城市

与区域规划研究所所长李金恒、 北京市城市

规划学会副理事长毛钺、 中国科学院地理科

学与资源研究所研究员方创琳、 北京市规划

院原院长柯焕章、 河南省城乡规划院总规划

师黄向球、 中国城市建设研究院规划所总规

划师胡天羽、 住房城乡建设部驻焦作城乡规

划督察员刘振立等专家、学者、教授组成，将

严格对新区空间发展战略规划进行评审。

市领导孙立坤、王太峰、苗绍勇、胡小平，

市（厅）级领导李海松、杜宇、郜小方出席会

议。 省直有关部门的负责人参加会议。

市委副书记、 市长孙立坤在会上致欢迎

词。他说，规划建设好焦作新区是实施中原经

济区战略的重要组成部分。 焦作是中原经济

区核心区城市之一。建设焦作新区是省委、省

政府的一项重大战略决策， 是焦作走在中原

经济区前列的重要载体和主要平台， 对焦作

成为辐射带动豫西北、 晋东南的区域性中心

城市， 对河南振兴、 中原崛起将发挥重要作

用。 规划建设好焦作新区是加快焦作经济社

会发展的战略举措。城市发展的潜力和动力，

来自于城市空间。

(

下转二版

③)

路国贤在看望慰问少年儿童时殷殷寄语

健康成长 努力成才 报效祖国

本报讯 （记者王言、 麻酩） 六

一将至，带着对全市少年儿童的美

好祝福，昨日上午，市委书记路国

贤，市委副书记、市长孙立坤，市委

常委、统战部长杨娅辉，市委常委、

宣传部长甘茹华，市委常委 、副市

长张建国到山阳区焦东路小学、市

实验幼儿园和市特教学校看望慰

问少年儿童。 路国贤寄语全市少年

儿童，要健康成长、努力成才、报效

祖国。

在焦东路小学，路国贤一行饶

有兴趣地观看了学生综合素质作

品展， 向学生代表赠送了节日礼

物，代表市委、市政府向全市少年

儿童致以节日的祝贺，向从事少年

儿童工作的教职员工表示亲切的

慰问，向关心支持少年儿童健康成

长的社会各界表示衷心的感谢。

路国贤说，少年儿童是祖国的

未来、民族的希望，衷心希望全市

少年儿童要好好学习、 健康成长，

把自己的命运和祖国的前途结合

起来、 和焦作的发展结合起来，努

力学习科学知识， 加强道德修养，

锻炼强健体魄，早日成为国家的栋

梁； 衷心希望少年儿童工作者、各

位老师忠于职守，无私奉献，以正

确的发展方向引导孩子们，以高尚

的情操教育鼓舞孩子们，为他们学

习知识、修养品德、强健体魄付出

努力；衷心希望各级党委、政府，各

个部门关心关注教育事业，关心关

注少年儿童成长，为他们多办好事

实事，为他们创造良好的健康成长

的环境。

“爷爷好！ 爷爷好！ ”在市实验

幼儿园，天真烂漫的孩子们簇拥而

来，每个人的脸上都洋溢着节日的

快乐。 拉着孩子们的小手，路国贤

一行观看了幼儿作品展，观摩了幼

儿科技活动，向小朋友赠送了节日

礼物，并与师生代表合影留念。 路

国贤动情地对老师们说：感谢你们

为幼儿工作付出的心血和劳动，希

望你们继续热爱事业、 无私奉献，

保证孩子们健康成长、 学习进步，

让家长放心，让社会放心。

市特教学校

150

余名学生用

自己的作品向市领导汇报， 绘画、

手工、雕刻、服装，展示了聋哑学生

的技艺。 市领导边看边问，频频点

头。 在这里，市委统战部、市工商联

焦作有爱———六一关注特殊教育

在行动活动正在进行。 路国贤高兴

地说， 扶残助困是中华民族的传统

美德，也是社会文明进步的重要标

志。 近年来，市委统战部、市工商联

在全市统一战线成员中持续开展

了“焦作有爱”系列民生活动，用爱

心为贫困家庭排忧解难，用热情为

困难群体送去温暖，用善举营造社

会和谐氛围，为困难群众解决了一

大批实际问题 ， 取得了良好的效

果， 赢得了社会各界的一致好评。

实践证明，这项活动是我市统战工

作的一项创新之举， 是为党分忧、

为民解困的一项民心工程。

路国贤说， 残疾儿童虽然在生

理上有着各种缺陷和功能障碍 ，

但他们和健全的孩子一样是平等

的， 应该得到社会更多的关心和

爱护 。 （下转二版

②

）

未来三天无降水 成熟小麦抓紧收

本报讯 （记者许明霞） 昨日，

记者从市气象局了解到，未来三天

无降水，平均气温在

26℃

左右，已

经成熟的小麦可以趁此机会进行

收割，抓紧脱粒、翻晒、入库，确保

颗粒归仓。 另外，该局农业气象工

程师卢学锋提醒广大农民朋友，虽

然未来三天无降水过程， 但目前，

我市大部分地区墒情适宜，已收割

完小麦的农民，要注意抢墒播种大

秋作物，小麦成熟晚的地块可采用

点播的方式提前播种大秋作物。

具体天气预报如下 ，

5

月

31

日，我市晴天间多云，西南风

3

级，

气温

17～31℃

；

6

月

1

日，我市晴天

间多云，偏西风

2～3

级，气温

17～

31℃

；

6

月

2

日，我市晴天到多云，

偏南风

2～3

级，气温

18～32℃

。
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路国贤会见美国大峡谷

国家公园考察团成员

本报讯 （记者王言 、 麻酩 ）

昨日下午，市委书记路国贤在市政

大厦贵宾厅会见美国大峡谷国家

公园环境与教育部解说部主任杰

克博一行三人，双方就云台山与美

国大峡谷国家公园这对姐妹公园

进一步加强合作、 拓展合作空间、

挖掘合作内涵、共同发展进步等进

行了亲切交谈，达成广泛共识。 市

委常委、副市长赵建军，市长助理

魏丰收一同会见。

云台山景区与美国大峡谷国

家公园于

2007

年

8

月

27

日正式

结为姐妹公园，成为继黄山和美国

约塞美蒂国家公园之后，通过官方

建立的第二家姐妹公园，并被列入

当年中美两国政府签署的合作备

忘录。云台山景区与美国大峡谷国

家公园结为姐妹公园后，双方沟通

不断，互访不断，合作不断，开展了

在地质科普、解说培训、互动宣传

等多个领域的广泛合作，取得了丰

硕的成果。 考察团此次来访，将就

续签协议、 举办姐妹公园高峰论

坛、为云台山申遗提供帮助等进行

商谈。

路国贤对考察团来访表示欢

迎。 他说，美国大峡谷是世界最为

壮观的景色之一， 堪称鬼斧神工、

天地造化，非常具有吸引力。 美国

大峡谷雄伟壮美， 云台山俊丽秀

美，美国大峡谷和云台山几年前结

为姐妹公园，两个旅游胜地的结合

对双方来说都是一件幸事、 好事。

美国大峡谷不仅有着壮丽的风景，

有着成功和当地特色文化结合的

经验，而且管理水平也在全球享有

美名，其旅游管理、宣传推介、景点

建设等方面的经验做法都值得我

们学习和借鉴。

路国贤说，焦作是中国优秀旅

游城市，北依太行，南临中国母亲

河黄河，旅游开发的潜力巨大。 经

过近几年的开发建设，具备接待游

客条件、比较成熟的景区已超过十

个。 与美国大峡谷结为姐妹公园，

对云台山的开发建设乃至对焦作

经济发展都具有积极的意义。希望

两个景区今后进一步加强合作，在

更深层次、 更广领域拓展合作空

间，互相支持，携手发展，进一步提

升两个景区的世界知名度和影响

力。

杰克博说，云台山和美国大峡

谷不仅是姐妹公园的关系，而且是

两国人民友好共处的象征。云台山

近年来发展得非常快， 做得很好，

很多做法值得美国大峡谷借鉴。自

2007

年两个景区结为姐妹公园

后，有越来越多的中国人到美国大

峡谷旅游，美国大峡谷非常重视中

国游客，专门印制了中文画册和宣

传资料。 他希望并相信不久的将

来，会有更多的美国人到焦作云台

山旅游。 希望双方共同努力，不断

提升两个景区的世界影响力。

双方互赠了礼物。路国贤将太

极服赠给美国客人后说，焦作是太

极拳的发源地，希望你们也能喜欢

太极功夫。他当场演示了太极拳招

式， 杰克博也饶有兴致地一起演

练。
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